

## 【開校を祝う会・音楽集会】

神奈川フィルハーモニー管弦楽団の弦楽四重奏を鑑賞しました！

6月1日、本校の開校記念日をお祝いする「開校を祝う会」「音楽集会」が行われました。小学部6年生と中学部・高等部の生徒は体育館に集合型で参加、鑑賞し、小学部1～5年生はリモート中継で教室からの鑑賞という形態でした。開校を祝う会では、校長先生のお話と新校舎の学校ができるまでのスライドショーを見ました。学校の44回目の誕生日をお祝いして、「ハッピーバスデー」を全校のみんなで歌いました。

続く音楽集会では、神奈川フィルハーモニー管弦楽団の方々による演奏会でした。「紅蓮華/鬼滅の刃より」が始まると、サビの部分では子どもたちから手拍子が沸き起こり、身体全体で曲にのっている様子でした。曲と曲の間にはヴァイオリン、ヴィオラ、チェロそれぞれの音色を聴かせてもらうコーナーもありました。アンコールの「ラデツキー行進曲」では、手拍子に強弱をつけながら参加し、最後に生徒会の代表生徒がお礼の言葉をお伝えし、会を終えました。



神奈川フィルハーモニー管弦楽団の皆さん



楽器の紹介をしています。



演者の皆さんへ、お礼の言葉を伝えています。